

FESTEJOS DEPORTIVOS EN LOYOLA³

[...] También habrá otras pruebas deportivas que se anunciarán oportunamente. Se tiene la iniciativa, por esta Directiva, de homenajear al popular bersolari "Txirita", por las fiestas de barrio, como agradecimiento del barrio de Loyola a su comportamiento durante tantos años, siendo siempre uno de los números más atrayentes del programa de fiestas. [...]

Festejos deportivos en Loyola

Próximamente se publicará el reglamento por el que se ha de regir el campeonato del barrio, de pelota a mano, de infantiles e intersocios.

La cuadrilla del Loyolatarras se entrena con gran entusiasmo, remando en el río Urumia, bajo la dirección del técnico Lorenzo Sarriegui, con vistas a la regata que se celebrará entre el Club Amaikak-bat y el Loyolatarras, a beneficio de Diego Vicondoa.

Para el mismo día se anuncia también un partido muy sugestivo entre los veteranos jugadores y ex campeones de Guipúzcoa y España, Azcue y Echenique, contra los Echarri hermanos. Los eternos rivales.

También habrá otras pruebas deportivas que se anunciarán oportunamente. Se tiene la iniciativa, por esta Directiva, de homenajear al popular bersolari "Txirita", por las fiestas del barrio, como agradecimiento del barrio de Loyola a su comportamiento durante tantos años, siendo siempre uno de los números más atrayentes del programa de fiestas.

Los jóvenes loyolatarras han comenzado a entrenarse en el campo de Martutene y parece que hay entre ellos el furor futbolístico, de remar y de la pelota.

Adelante, pues.

³ N. de E. Solo recopilo lo relacionado con Alza.